
安 中 警 察 署 協 議 会 議 事 録

（令和６年度第３回定例会議)

令和６年１２月２０日(金) 午後２時から午後３時１５分までの間開 催 日 時

安中警察署３階会議室開 催 場 所

計 ６人

松本会長 青木委員 遠間委員 佐藤委員 寺嶋委員

石井委員

委 員

(定数６人)

出

席

者

計 ９人
清水署長 竹田副署長 石綿警務課長 吉野生活安全課長

星野地域課長 山田刑事課長 水野交通課長 警務課員２名
警 察

そ の 他

議 事 の 概 要

１ 挨拶

会長挨拶

署長挨拶

２ 管内の治安概況説明

刑法犯認知状況（累計値）

⑵ 刑法犯認知状況（平成16年以降）

⑶ 重要犯罪・重要窃盗の認知件数

⑷ 主な手口別発生状況

⑸ 特殊詐欺認知状況

高齢者行方不明対策の推進

交通事故発生状況

主な事件・検挙状況

１１０番通報事案内容

山岳・水難事故発生状況

⑾ 警察安全相談受理内容

⑿ ＤＶ・ストーカー事案発生状況

⒀ 警備部門における諸対策

⒁ 警務関係

３ 質疑応答（○～委員、●～署長等）



○ 西横野小学校付近の丁字路の北から東にかけて見えにくいところがあり危険なため、

信号を設置してほしい。（事前質問）

● 現地に赴き視認性を確認し、指針に照らし合わせて信号機設置の必要性を検討した結

果、隣接の信号機との距離が近いこと、橋梁上であり基礎工事を要すること、過去１０

年間で起きた事故発生状況が少ないこと、同所における交通等を踏まえ、信号機の設置

は困難である。（回答）

○ 新島学園付近の道路において、歩道と車道間、ＪＲ線路と歩道間に草が生い茂ってい

て見通しが悪く、事故や不審者の出没が心配なので対処してもらいたい。（事前質問）

● 説明された場所は県道と市道が混在する場所であり、現地実査したところ、県道側の

草は枯れていたが、その他の場所には草が茂っている状態であったため、関係機関に対

応を依頼した。線路と歩道間に関しては実査をしていないため、今後調査を行う。（回

答）

４ 答申

第２回定例会議において諮問した「空き家に対する空き巣対策」について以下のとおり

答申があった。

管理者対策の推進

⑵ パトロールの強化

⑶ 効果的な情報発信

５ 啓発活動

令和７年群馬県警察重点目標について（説明者 署長）

⑵ 松井田分庁舎の段階的廃止について（説明者 署長）

⑶ ＤＶＤ視聴

出席者全員で石破首相による犯罪被害者週間に係るＤＶＤを視聴した。

６ 備考

次回定例会議を令和７年２月中の開催を予定し、事務局から改めて日程調整することと

なった。


